
 

Verbale n.8/2024 

Verbale dell’Assemblea ordinaria degli iscritti dell’Ordine della professione sanitaria di Fisioterapista. Interprovincia 
di Catanzaro, Crotone e Vibo Valentia. 

 
Il giorno 23 del mese di Novembre dell’anno 2024, alle ore 14:30, si è riunita presso strutture sanitarie “KAROL Villa 
Betania”, Via Molise n.12, Catanzaro, l’Assemblea degli iscritti dell’Ordine della professione sanitaria di Fisioterapista, 
Interprovincia di Catanzaro, Crotone e Vibo Valentia per discutere il seguente o.d.g.: 

 
 

1. Relazione programmatica del Presidente sul bilancio preventivo 2025; 

2. Relazione del Tesoriere sul bilancio preventivo 2025; 

3. Relazione Collegio Revisore dei Conti-Bilancio di Previsione esercizio 2025; 

4. Presentazione bilancio preventivo esercizio 2025 e proposta della TIA annuale; 

5. Dibattito; 

6. Votazione; 

7. Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti il Presidente, Dott. Francesco Saverio Laraia, il Tesoriere, Dott. Salvatore Venuto, il Segretario, Dott.ssa 
Chiara Mazza, i Consiglieri, Dott. Davide Andreotti, Dott.ssa Maria Teresa Esposito, Dott. Fausto Intieri, Dott. Loris 
Perri. Sono altresì presenti il Presidente del CdR, Dott.Salvatore Rizzo e, gli iscritti, Dott. ssa Mariacaterina Basile,  
Dott.ssa Simona Candeliere, Dott.ssa Maria Grazia Catizone, Dott. Roy Commisso, Dott.ssa Nicoletta Cua, Dott.ssa 
Graziella Cugliari, Dott.ssa Carmela Cusato, Dott.ssa Ilaria De Simone, Dott.ssa Teresa De Simone, Dott. Simone  
Dominelli, Dott.ssa Rossella Dotro, Dott. Francesco Elia, Dott.ssa Iolanda Fabiano, Dott. Stefano Fasano, Dott.ssa 
Giorgia Fiammingo, Dott.ssa Valentina Fregola, Dott. ssa Daniela Gargiso, Dott. Antonio Gentile, Dott.ssa Francesca 
Lequoque, Dott.ssa Antonella Marinaro, Dott.ssa Laura Nisticò, Dott.ssa Angela Rita Pagliuso, Dott.ssa Marianna 
Paola Palma, Dott.ssa Valentina Pannace, Dott.ssa Antonella Persico, Dott.ssa Antonella Petrocca, Dott.ssa Federica 
Pugliese, Dott.ssa Federica Rampello, Dott. Cesare Romagnino, Dott.ssa Mara Romeo, Dott.ssa Grazia Ruffa, Dott.ssa 
Teresa Immacolata Salerno, Dott.ssa Mariana Sarasibar, Dott.ssa Loredana Scalamandrè, Dott.ssa Antonella Scalise, 
Dott. Niccolò Francesco Spagnolo, Dott.ssa Paola Trapasso, Dptt.ssa Rosanna Viterbo. Avendo constatato il 
raggiungimento del numero legale, il Presidente, Dott. Francesco Saverio Laraia, dà inizio ai lavori con un breve saluto 
a tutti i presenti, ringraziando per essere intervenuti. Nel leggere la sua stessa relazione, il Presidente sottolinea il  
ruolo fondamentale del bilancio previsionale dal momento che permette di pianificare le attività e gli investimenti in 
modo sostenibile, al fine di garantire una forte connessione tra gli iscritti, programmi politici e compiti istituzionali;  
inoltre ribadisce che il 2024 è stato, a tutti gli effetti, l’anno zero dei nostri Ordini e della nostra Federazione, 
principalmente dal punto di vista contabile. Costruire un bilancio non è mai un semplice esercizio, in quanto è sempre 
presente l’obbligo di mantenere l’equilibrio tra entrate ed uscite. In conclusione della relazione, il Presidente  
nell’illustrare i punti strategici dello stesso Ordine, propone di voler continuare ad offrire corsi di formazione ECM  
gratuiti e specializzati, fornire assistenza per tutti gli iscritti, tramite il canale di supporto “PRONTO ORDINE”,  
promuovere la professione attraverso la comunicazione, e infine la necessità di agire su più fronti per la lotta 
all’abusivismo. Non avendo altro da aggiungere, il Presidente, Dott. Francesco Saverio Laraia concede la parola al  
Tesoriere, Dott. Salvatore Venuto il quale, dopo aver salutato e ringraziato tutti i presenti, dichiara subito di non 
voler leggere la sua relazione, dal momento che tutti possono prenderne visione, in quanto è presente sul sito 
ufficiale OFI CZ-KR-VV, e considerato il carattere prettamente tecnico e pragmatico, preferisce fare un discorso in 
modo che possa interagire attivamente con i presenti. In maniera dettagliata, spiega cosa è effettivamente la Tassa 
d’Iscrizione Annuale e come si suddivide,sottolinea che la TIA non subirà variazioni,nonostante l’aumento della quota 



federativa e le spese iniziali di reperimento e allestimento della Sede Legale. Inoltre, illustra un quadro generale in 
riferimento alle entrate e alle uscite dell’anno corrente, il bilancio previsionale 2025 che presenta USCITE TOTALI per 
€ 104.600,00, tra cui le voci di maggior rilievo, in ordine di valore sono le SPESE ORGANI ISTITUZIONALI CONSULENTI E 
QUOTA FEDERATIVA, SPESE FUNZIONAMENTO SEDE LEGALE E FORMAZIONE ISCRITTI. Dopo aver concluso il suo 
discorso, il Tesoriere, Dott. Salvatore Venuto, chiede ai presenti di intervenire per esprimere la propria opinione in 
merito a tutto quello che è stato detto finora. Oltre ad aver ricevuto complimenti per la sua esposizione esaustiva, tra 
i presenti sono emerse principalmente considerazioni positive in riferimento all’intero operato finora svolto dallo 
stesso Consiglio Direttivo. Non avendo altro da aggiungere, si procede con il terzo punto all’o.d.g. e il Presidente, Dott. 
Francesco Saverio Laraia, concede la parola al Presidente del CdR, Dott. Salvatore Rizzo. Dopo aver salutato e 
ringraziato tutti i presenti, quest’ultimo comunica che, dopo aver visionato il bilancio previsionale 2025 e del triennio  
2025-2027, insieme agli altri componenti del Collegio dei Revisori, lo stesso è stato redatto secondo le norme previste 
dal Regolamento di amministrazione e contabilità, e che gli equilibri finanziari sono mantenuti. Procedendo, infatti,  
con la discussione del punto successivo all’o.d.g., viene evidenziato come le entrate e le uscite siano congrue ed 
attendibili. La voce unica delle entrate comprende la tassa annuale degli iscritti all’albo. La quota di iscrizione annuale  
è di € 115,00 di cui € 32,00 destinati alla quota federativa. Tra le voci più rilevanti delle uscite, sono presenti le spese 
per indennità Organi Ente, indennità Revisore dei conti e quota TIA FNOFI, seguite da quelle per l’aggiornamento e le  
spese di funzionamento. In conclusione, il CdR esprime parere favorevole all’approvazione del bilancio in questione. 
Non avendo altro da aggiungere si passa a votazione gli iscritti: Dott. ssa Mariacaterina Basile, esprime parere 
favorevole, Dott.ssa Simona Candeliere, esprime parere favorevole, Dott.ssa Maria Grazia Catizone, esprime parere 
favorevole, Dott.ssa Roy Commisso, esprime parere favorevole, Dott.ssa Nicoletta Cua, esprime parere favorevole, 
Dott.ssa Graziella Cugliari, esprime parere favorevole, Dott.ssa Carmela Cusato, esprime parere favorevole, Dott.ssa 
Ilaria De Simone,esprime parere favorevole, Dott.ssa Teresa De Simone, esprime parere favorevole,Dott. Simone 
Dominelli, esprime parere favorevole, Dott.ssa Rossella Dotro,esprime parere favorevole,Dott. Francesco Elia,esprime 
parere favorevole, Dott.ssa Iolanda Fabiano, esprime parere favorevole, Dott. Stefano Fasano, esprime parere 
favorevole, Dott.ssa Giorgia Fiammingo, esprime parere favorevole, Dott.ssa Valentina Fregola, esprime parere 
favorevoele, Dott. ssa Daniela Gargiso, esprime parere favorevole, Dott. Antonio Gentile, esprime parere favorevole, 
Dott.ssa Francesca Lequoque, esprime parere favorevole, Dott.ssa Antonella Marinaro, esprime parere favorevole,  
Dott.ssa Laura Nisticò, esprime parere favorevole, Dott.ssa Angela Rita Pagliuso, esprime parere favorevole, Dott.ssa 
Marianna Paola Palma, esprime parere favorevole, Dott.ssa Valentina Pannace, esprime parere favorevole, Dott.ssa 
Antonella Persico, esprime parere favorevole, Dott.ssa Antonella Petrocca, esprime parere favorevole, Dott.ssa 
Federica Pugliese, esprime parere favorevole, Dott.ssa Federica Rampello, esprime parere favorevole, Dott. Cesare 
Romagnino, esprime parere favorevole, Dott.ssa Mara Romeo, esprime parere favorevole, Dott.ssa Grazia Ruffa, 
esprime parere favorevole, Dott.ssa Teresa Immacolata Salerno, esprime parere favorevole, Dott.ssa Mariana 
Sarasibar, esprime parere favorevole, Dott.ssa Loredana Scalamandrè, esprime parere favorevole, Dott.ssa Antonella 
Scalise, esprime parere favorevole, Dott. Niccolò Francesco Spagnolo, esprime parere favorevole, Dott.ssa Paola 
Trapasso, esprime parere favorevole, Dott.ssa Rosanna Viterbo, esprime parere favorevole. Il Presidente, Dott. 
Francesco Saverio Laraia, esprime parere favorevole, il Tesoriere, Dott. Salvatore Venuto, esprime parere favorevole, 
il Segretario, Dott.ssa Chiara Mazza, esprime parere favorevole; i Consiglieri, Dott. Davide Andreotti, esprime parere 
favorevole, Dott.ssa Maria Teresa Esposito, esprime parere favorevole, Dott. Fausto Intieri, esprime parere favorevole, 
Dott. Loris Perri, esprime parere favorevole. Si giunge così alla conclusione dei lavori, il Presidente, Dott. Francesco 
Saverio Laraia ringrazia tutti i presenti per la fiducia e la vicinanza dimostrata, e dichiara la chiusura alle ore 16:30. 

 

Catanzaro, lì 23 Novembre 2024  
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